



天保山橋から望む桜島

市長　当曰は「簾姫」のメニューで、大変感動しました。特に「ジャーン」という曲の出だしを聴いた瞬間には、名場面の映像が脳裏に鮮やかによみがえり、感慨深いものがありました。

吉俣さん　あの曲の出だしは、桜島が爆発するイメージなので、『凛として前向き』に生きた簾姫の姿をうまく表現できただと思っています。

市長　吉俣さんは、昨秋公開された榎本孝明さん企画・主演の映画「半次郎」の音楽も担当されましたよね。わたしも映画を観ましたが、音楽が迫力ある映像を引き立て、とても印象に残っています。

吉俣さん　ありがとうございます。半次郎の生き様に共感し、その生き様を音楽の中に込めることを心掛けて制作しました。満足できる出来ばえだと思ってます。ぜひ映画「半次郎」多くの皆さんに見ていただきたいですね。

音楽との出会い

昭和34年、鹿児島市生まれ。バンドミュージシャンなどを経て作曲家に。平成20年のNHK大河ドラマ「篤姫」に続き、今月から放送が開始される「江～姫たちの戦国」の音楽を担当。朝の連続テレビ小説「こころ」など過去に手掛けたドラマや映画の音楽は多数に及ぶ。

す。鹿児島で生まれ育つた者にとって、やはり桜島の存在は大きく、特別なものだと思いますね。話は変わりますが、吉俣さんと音楽との出会いを伺つてもよろしいですか。

吉俣さん わたしはピアノを4歳から中学生まで習つていましが、どちらかというと外で友達と遊ぶほうが楽しくて、練習はあまり好きではなかったですね。中学生になつて、クラシック以外の音楽もやつてみたくて吹奏楽部に入りました。マーチングバンドとして、太陽国体で演奏したのをよく覚えていました。高校ではパークッションを担当していました。鹿児島大会で優勝したこともあるんですよ。

市長 吉俣さんは、同じ大学の出身ということで個人的に親しみを感じています。大学在学中も音楽活動は続けられたんですよ。

市長 吉岡さんは、高校を卒業されるまで鹿児島市内にお住まいでしたが、ふるさと鹿児島の思い出の場所や好きな場所を教えてくださいますか。

A black and white photograph of Shigeru Ishiba, a Japanese politician. He is wearing a dark suit, a light-colored shirt, and a patterned tie. He has glasses and is gesturing with both hands open towards the camera. The background is slightly blurred, showing what appears to be an indoor setting with a railing.

森博幸市長

効果が大きいと考えています。全線開業による時短になります。北部九州はもちろん、中国・関西地方とダイレクトにつながり、さらに成長著しい東アジアとの時間的距離も縮まります。新大阪から最速3時間45分でつながり、観光面やビジネス面などあらゆる面で「新幹線大交流時代」が到来すると期待しています。

悲願の九州新幹線全線開業間近

吉俣さん 全線開業をにらんで、
の具体的な取り組みについて、
教えていただけますか。

を有しています。また、近代日本
の黎明期を築いた多くの英傑
を輩出した歴史や風土、独自の
食文化や豊富な温泉など、ほか
の都市にはない鹿児島ならでは
の豊かな個性を持つています。
わたしはこうした資源にさらに
磨きをかけ、付加価値を加えて
いきたいと考えています。全線
開業は本市を国内外にアピール
する絶好の機会であると捉え、
新幹線パワーやもたらす効果を
最大限に生かして、まちの活性化
とにぎわいの創出に全力で取
り組む決意を新たにしていま
す。

きいでしょう
ね。全線開業は、
鹿児島の活性化
にとって大きな
追い風ですね。
市長 はい。
本市はもちろ
ん、鹿児島全体
が大きく飛躍
し、発展する
チャンスだと思います。ご承知
のとおり、本市
は錦江湾や桜島
に代表される雄
大な景観

鹿児島中央駅東口

オブジエ事業として市内7カ所に薩摩の偉人像など15体を設置しました。

市長 全く
らに鹿児島
に取り組み
に努めたい
ひ吉俣さん
えをお願い

線開業を契機に、積極的なPRなども行なわれ、結果開業は鹿児島県全体にとって大成功となるでしょう。

機に、さ
観光振興
情報発信
ます。ぜ
とお力添

して、構想を練りました。「篤姫」のときと同様、曲の仕上がりには満足しています。特にメインテーマの出だしにはこだわりましたので、楽しみにしてほしいと思います。「篤姫」とは一味違った感動を味わっていただけたらうれしいですね。また大河ドラマだけでなく、これからもドラマや映画の劇中音楽やアーティストのアレンジ、コンサートなど、創作活動を幅広く意欲的にやっていきたいと思っていました。

人とのみどりが輝くまち
かごしまの創造に向け
のまちづくりに期待します。

市長 最後に、吉俣さん
年の抱負と、市民へのメッセージをお願いします。

吉俣さん いいよいよ今月9日
ら「江ノ姫たちの戦国」レ
タートします。再び大河ドラマの音楽担当に起用されたこ
の大変うれしく思つてています。「篤姫」ではふるさと・鹿児島の風土と雄大な桜島から、素晴らしいメインテーマを生み出すことができました。今回のメインテーマも主人公である江の故郷・近江の琵琶湖にちなんで「水」をイメージ

切です。そこで新幹線沿線岡・熊本・鹿児島の3市が、九州の背骨の役割を果すと平成20年8月に交流連定を締結して、合同P.R.やントを行い、3市は九州全体のアピールに努めます。本市は南の起点として位性を生かして、個性と魅るまちづくりを進め、九州の発展と浮揚につながるより組んでいきます。

天璋院像の前で